

FÚTBOL El PSG no tiene ofertas y se plantea bajar el precio por Neymar **P29**



HOLOCAUSTO Una exposición en Israel recuerda a Sanz Briz, salvador de 5.200 judíos **P27**

El ministro de Hacienda de México se va entre críticas a López Obrador

Urzúa dimite y reprende al presidente por tomar decisiones sin sustento

JAVIER LAFUENTE
SONIA CORONA, **México**
La renuncia del secretario (ministro) de Hacienda de México, Carlos Urzúa, abre la mayor crisis en los siete meses de Gobierno de Andrés Manuel López

Obrador y aumenta la incertidumbre sobre su economía. El golpe es mayúsculo: no solo porque supone la salida del máximo responsable económico del Gobierno, sino sobre todo por las formas empleadas. Urzúa ha pre-

sentado su dimisión con una rotunda carta en la que acusa al Gobierno al que pertenecía de tomar decisiones de política pública sin sustento.

“Discrepancias en materia económica hubo muchas. Algu-

nas de ellas porque en esta Administración se han tomado decisiones de política pública sin el suficiente sustento”, aseguró Urzúa en su carta de renuncia. El peso y la Bolsa cerraron la sesión con números rojos. **PÁGINAS 5 Y 6**

Corbyn cede a las presiones y pide un nuevo referéndum sobre el Brexit

El líder laborista dice que apoyará la permanencia en una eventual consulta

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
El líder del laborismo británico, Jeremy Corbyn, reclamó ayer al partido conservador que impulse un nuevo referéndum sobre el Brexit, asegurando que su formación haría campaña por la permanencia en la UE en caso de que la consulta llegase a convocarse. El anuncio constituye un giro significativo en la posición del dirigente laborista, que durante tiempo prefirió mantenerse en la ambigüedad. Sin embargo, Corbyn no aclaró si seguir en Europa formará parte de su programa en caso de nuevas elecciones. **PÁGINA 2**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

Francia cobrará un impuesto verde en todos los billetes de avión desde 2020

S. A., **París**
Los billetes de avión de todos los vuelos que despeguen desde Francia a partir del año 2020 tendrán que cargar con una nueva tasa. Irá desde los 1,5 euros (1,68 dólares) a 18 euros (20 dólares), dependiendo de la distancia que recorra el vuelo. El dinero que se recaude con la medida irá destinado a sufragar proyectos de infraestructuras de transportes más ecológicos. **PÁGINA 35**

SERGUÉI RIABKOV
Viceministro ruso de Exteriores
“Brindamos ayuda económica y asesoramos a Venezuela”

MARÍA R. SAHUQUILLO, **Moscú**
Rusia es el segundo acreedor de Venezuela y se ha convertido en uno de los principales apoyos del régimen de Nicolás Maduro. “Interactuamos continuamente con Venezuela. No solo brindando ayuda económica por la situación difícil que vive: también asesorando”, afirma el viceministro ruso de Exteriores, Serguéi Riabkov. **PÁGINA 8**



MUERE EL EXPRESIDENTE ARGENTINO FERNANDO DE LA RÚA. El ex jefe de Estado y de Gobierno de Argentina Fernando de la Rúa, recordado por su salida anticipada del poder en medio de la debacle económica de 2001, murió ayer a los 81 años en Buenos Aires. En la imagen, miembros de la guardia de honor saludan el féretro del político en el Congreso de la nación. / CHARLY DIAZ AZCUE (AFP) **PÁGINA 38**

Woody Allen: “Quizá muera en un plató. No he pensado en dejarlo”

MIKEL ORMAZABAL, **San Sebastián**
En su país, las editoriales rechazan publicar sus memorias y las distribuidoras evitan exhibir sus películas. Pero en Europa Woody Allen ha encontrado un refugio. El director neoyorquino aclaró ayer en San Sebastián (España), donde va a rodar su próximo largu, que tras los escándalos relacionados con el Me Too el año pasa-

do sus detractores no van a lograr que anuncie su retirada: “No he pensado en jubilarme, nunca. Mi filosofía siempre ha sido que no importa lo que ocurra en la vida. Solo me centro en trabajar. Quizás me muera en un plató, rodando”. El proyecto, *El festival de Rifkin*, narra las andanzas de un matrimonio durante el certamen de cine donostiarrá. **PÁGINA 24**

